

Gruppe AKSBG im Auricher Kreistag

An den Landrat des Landkreises Aurich

Herrn Olaf Meinen

Fischteichweg 7-13

26603 Aurich

27/10/2020/ll
E

26.10.2020

Antrag

Betreff: Wasserstoff als Energieträger der Zukunft

Sehr geehrter Herr Landrat Meinen,

hiermit beantragen wir, die Gruppe AKSBG, für die nächste Sitzung des Ausschusses für Kreisentwicklung und Umwelt und für die Sitzung des Kreistages folgenden Tagesordnungspunkt auf die Tagesordnung zu setzen:

Wasserstoff als Energieträger der Zukunft im Landkreis Aurich.

Begründung: Wir als Gruppe möchten dabei in Erfahrung bringen, ob, und wenn ja, wie sich der Landkreis bei dieser Thematik positioniert. In unserem Landkreis kann der Wasserstoff vor allem in Verbindung mit der Windenergie große Bedeutung erlangen und dadurch ein wichtiger wirtschaftlicher Faktor für den Landkreis Aurich werden.

Gerade für den Landkreis Aurich als Windenergieregion Nummer Eins ist dieses eine große Chance, regionale Wertschöpfungsketten aufzubauen. Land und Bund wollen künftig auf mehr grünen Wasserstoff setzen und damit unser Land zukunftsfest aufstellen. Dabei will man vor allem auf ganzheitliche Projekte setzen, die eine lange Wertschöpfung garantieren. Gerade der Landkreis Aurich bietet die notwendigen Grundlagen, Wasserstoff zu speichern.

Die Gruppe AKSBG im Landkreis Aurich weist deshalb darauf hin, dass der Aufbau einer Wasserstoffinfrastruktur, durch verschiedene aktuelle Förderprogramme auf Landes- und Bundesebene unterstützt wird. Das sollte Grund genug sein, ein Konzept für den bevorstehenden Strukturwandel zu erarbeiten. Nach Auffassung der AKSBG geht es darum, eine regionale Wasserstoff-Wirtschaft aufzubauen. Ziel ist es, dass der Wasserstoff aus erneuerbaren Energien an Ort und Stelle hergestellt und auch in der Region verbraucht wird.

Mit freundlichen Grüßen



Franz Constant

Sprecher AKSBG